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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Здание бизнес-центра высотой 117 м в Санкт-Петербурге». Целью данной работы является разработка проектной документации на строительство высотного административного здания, расположенного по адресу: г. Санкт-Петербург, улица Хошимина, дом 14, литера А, (участок 1). Были разработаны проект благоустройства территории строительства, архитектурные и конструктивные решения, мероприятия по пожарной безопасности и доступу инвалидов, технология и организация строительства, смета на строительство объектов капитального строительства. Особенностью данной работы является использование в проекте здания динамических элементов фасадной системы, что повышает энергоэффективность здания. Для анализа системы были решены следующие задачи: - разработка архитектурно-художественных решений; - поиск объектов аналогов и определение конструктивных узлов элементов климатически-адаптивных фасадов; - оценка затрат на эксплуатацию климатически-адаптивных фасадов; - расчет теплопоступлений и инфильтрации для проектируемого здания; - определение технико-экономических показателей. Результатом выпускной квалификационной работы является проектная документация на строительство высотного офисного центра в соответствии с требованиями Постановления Правительства от 16 февраля 2008 года N87 «О составе разделов проектной документации и требованиях к их содержанию». В результате расчетов и сравнительных таблиц был рассчитан срок окупаемости динамических фасадных конструкций на примере проекта высотного здания. Анализ эксплуатационных характеристик позволил произвести расчет эффективности конструкций. Для достижения результатов в данной работе были использованы следующие программные комплексы: Autodesk Revit 2020, Autodesk Autocad 2019, SCAD Office 21.1, ПК PyroSim, ПК ELCUT, ПК SmetaWIZARD, MS Project, MS Word, MS Excel.
        

        
          The purpose of this work is to develop design documentation for a high-rise administrative building located at the address: St. Petersburg, Hochiminh Street, house 14, letter A, (plot 1). A project for the improvement of the construction area, architectural and structural solutions, measures for fire safety and access for the disabled, technology and organization of construction, estimates for the construction of capital construction objects has been developed. A special feature of this work is the use of the dynamic elements of the facade system in the building project, which increases the energy efficiency of the building. To analyze the system, the following tasks were solved: - development of architectural and artistic solutions; - search for analog objects and determination of structural units of elements of climate-adaptive facades; - assessment of the costs of operation of climate-adaptive facades; - calculation of heat gain and infiltration for the projected building; - determination of technical and economic indicators. The result of the final qualification work is the developed design documentation of a high-rise office center in accordance with the requirements of the Government Decree of February 16, 2008 №87 "On the composition of sections of project documentation and requirements for their content". The following software packages were used to achieve the results in this work: Autodesk Revit 2020, Autodesk Autocad 2019, SCAD Office 21.1, PC PyroSim, PC ELCUT, PC SmetaWIZARD, MS Project, MS Word, MS Excel.
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